

Pesan Dandim 0716/Demak Saat Pimpin Apel Pemberangkatan Cuti Hari Raya Idul Fitri 1444 H

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Apr 25, 2023 - 10:02



kepada seluruh Prajurit dan PNS saat melaksanakan Cuti hendaknya mengutamakan faktor keamanan dan keselamatan selama mudik lebaran, hindari pelanggaran sekecil apapun

DEMAK-Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memimpin Apel Pemberangkatan Cuti Bersama Hari Raya Idulfitri 1444 H kepada

seluruh anggota Militer dan PNS jajaran Kodim 0716/Demak di Lapangan Apel Makodim 0716/Demak Jln Kyai Singkil No 01 Demak.Senin 24/04/2023.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo mengatakan, kepada seluruh Prajurit dan PNS saat melaksanakan Cuti hendaknya mengutamakan faktor keamanan dan keselamatan selama mudik lebaran, hindari pelanggaran sekecil apapun.



Lanjutnya, sebelum berangkat cuti jangan lupa membawa surat kelengkapan diri dan surat kendaraan dan sebelum meninggalkan rumah pastikan dalam keadaan aman terutama peralatan listrik, kompor gas dan kran air agar diperhatikan betul keamanannya.

"Untuk itu, saya berpesan selalu perhatikan faktor keamanan, pastikan keadaan rumah sebelum ditinggalkan dalam kondisi aman dan tidak ada aliran listrik, air maupun ada kabel yang menacap karena rawan terjadi kebakaran saat kita tinggalkan. Cek kondisi kendaraan agar bisa digunakan dengan baik selama perjalanan, dan yang terpenting harus dapat manajemen waktu agar cuti yang dilaksanakan berjalan dengan lancar, tetap berhati-hati selama perjalanan dan berkendara," ujarnya.

Selain itu, dirinya menegaskan jadikan cuti sebagai Dinas, apabila terdapat permasalahan saat pelaksanaan cuti segera lapor cepat.

"Kita tidak bisa terhindar dari ancaman permasalahan, untuk itu segera laporkan secara hirarki apabila ada permasalahan sehingga bisa segera diselesaikan," tegasnya.

Lebih lanjut, Dandim juga mengingatkan personel yang siaga agar melaporkan bangsit diwilayahnya masing-masing, laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Kemudian personel yang dilibatkan siaga dipos pantau laksanakan tugas dengan

penuh rasa tanggung jawab.

"Bagi personel yang Siaga laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Bagi yang melaksanakan mudik hati-hati diperjalanan, sampaikan salam hormat saya kepada keluarga dikampung, secara pribadi dan selaku pimpinan saya mengucapkan selamat Hari Raya Idulfitri 1444 Hijriyah, Minal Aidzin Wal Faidzin Mohon Maaf Lahir dan Bathin," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak